

La Universidad de Zaragoza, entre las 600 mejores del mundo - Heraldo de Aragón - 16/08/2017

La Universidad de Zaragoza, entre las 600 mejores del mundo

ZARAGOZA. La Universidad de Zaragoza está entre las 600 mejores del mundo, según el Ranking Académico de Universidades del Mundo 2017 (ARWU), que realiza Shanghai Ranking Consultancy y que se dio a conocer ayer. Tradicionalmente, esta clasificación (que se elabora desde 2009), solo recogía las 500 mejores universidades, pero este año se han incluido 300 más, calificados como «candidatos» a ingresar en el futuro en el selecto 'top 500'

mundial. La Universidad de Zaragoza salió en 2015 de esos primeros 500 puestos, pero aparece ahora como uno de los centros que -siempre según este ranking- estaría entre los 500 y 600 mejores.

Las Universidades de Harvard y Stanford (Estados Unidos) y de Cambridge (Reino Unido) son las tres mejores universidades del mundo, según esta clasificación. La de Harvard lleva 15 años ocupando esta privilegiada situa-

ción. En cuanto a las primeras instituciones académicas españolas, entre las 500 primeras posiciones figuran once centros educativos.

Entre las 201 y las 300 mejores del mundo están la Universidad Pompeu Fabra de Barcelona, la Universidad de Barcelona y la Universidad de Granada. Entre las 301 y las 400 principales instituciones mundiales se encuentran cuatro centros españoles, la Universidad Autónoma de Bar-

celona, la Universidad Autónoma de Madrid, la Universidad Complutense de Madrid y la Universidad de Santiago de Compostela. En el rango comprendido entre el puesto 401 y el 500 se sitúan otras cuatro universidades nacionales, como son la Universidad Politécnica de Valencia, la Universitat Jaume I, la Universidad del País Vasco y la Universidad de Valencia.

En la lista de los 800 primeros, como candidatas por tanto a po-

der colarse entre las 500 primeros, están las universidades de Oviedo, Sevilla, Islas Baleares, Vigo y Zaragoza (entre el 500 y el 600), la Miguel Hernández de Elche, las Politécnicas de Cataluña y de Madrid, la Universidad de Alcalá, la canaria de La Laguna y la tarraconense Rovira i Virgili (entre el 600 y el 700), y las universidades de Castilla-La Mancha, Córdoba, Murcia y Salamanca (entre el 700 y 800).

HERALDO/AGENCIAS